(2012年8月6日

## 対話深めた5日間

ネットワーク活用などについて話し合う世界各国の参加者ら=7月26日午後8時ごろ、ブラジル沖縄県人会館

1

10面)

☆大会ではどのような議論が 交わされたのか、テーマを抜 き出してみよう。

☆自分のことをウチナーンチュと自覚するのはどんな場面だろう。みんなで意見を出し合ってみよう。



## 世界若者ウチナーンチュ大会を振り返る

パウロ市に集結。「県系社会で沖縄文化を引き継いで

いくためには」「世界のウチナーンチュが情報を共有

心とした世界の若手ウチナー世代がブラジル・サン

日から5日間の日程を終え、閉幕した。10、30代を中者ウチナーンチュ大会ブラジル2012」が7月25

が大会を盛り上げた。

安原亜紀子通信員

貴重なネットワー

形成

に及ぶ議論を繰り広げ、参加者一人一人の熱い思いできるデータベースを作ろう」などと時には数時間

## フラジル

若手が一堂に会し、

顔を突

代の沖縄を担う世界各国の一々が振り返ったように、次世一々ができた」と多くの参加者一なができた」と多くの参加者した

が議論の中心となったが、 取り組んでもいいテーマの 一つとなってくるだろう。 一つとなってくるだろう。 一つとなってくるだろう。 業してからは県外で暮らし できたが、大会で出会った た今、私もいわゆる若手の た今、私もいわゆる若手の ナーンチュたちと沖縄の将 来の姿やリーダー像などに ついて語ることも自然と多 くなってきた。20年近くた

世界アカ国約150人が参加した「第1回世界若一が議論の中心となっ 4格対話で新たな動き